



31.08.2005

## Sommerfreizeit "Die Boten des Königs"

Kiel: "Die Boten des Königs" – unter diesem Motto veranstaltete Korps Kiel (Majore Hans-Joachim und Gabriele Löffler) die diesjährige Sommerzeltfreizeit auf dem Gelände der christlichen Freizeit- und Tagungsstätte der Heilsarmee "Seehof" in Plön. Auf die 32 Teilnehmer im Alter zwischen sechs und 30 Jahren wartete ein abwechslungsreiches Programm.

So hatten wir in der ersten Woche einen Ausbilder der Johanniter Unfallhilfe aus Kiel da, der uns die Grundlagen der Ersten Hilfe beibrachte. In der zweiten Woche war der Besuch der Karl- May-Festspiele in Bad Segeberg der Höhepunkt für die Teilnehmer und Mitarbeiter. Als ein weiterer Programmpunkt war Kanu- fahren angesagt. Leider war das Wetter so schlecht, das wir die Kanus kaum nutzen konnten. Trocken blieben wir hingegen bei einem Kinobesuch, der allen viel Freude bereitete. Mehrere Geländespiele, eine Stadtrallye und eine Tauschaktion sorgten für reichlich Abwechslung.

Doch das Wichtigste auf dieser Freizeit war die gute und heilsbringende Botschaft von Jesus Christus. In Andachten und Bibellesungen konnten wir diese Botschaft aus Gottes Wort an die Teilnehmer weitergeben. Mit großer Freude durften wir miterleben, dass neun Teilnehmer Jesus Christus als ihren Herrn und Erlöser in ihr Leben aufnahmen.

Bei einem Segnungsabend baten wir Gott um seine Begleitung auf unserem weiteren Weg. Ein persönliches Losungswort aus der Bibel sollte dies bekräftigen. Wir danken Gott für alle Bewahrung und alles Gelingen.

Heidrun Ditscher